



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 781  
17 de noviembre de 2017**

## **Concluye la jornada de autoevaluación en los posgrados (especialidades) de odontología**

El pasado miércoles 15 de noviembre, los Comités de Autoevaluación de los 8 programas de posgrado que oferta la Facultad de Odontología, presentaron a las autoridades de la Facultad y de la Dirección de Aseguramiento de la Calidad los resultados obtenidos durante el proceso.

La autoevaluación realizada con la participación de docentes, estudiantes y personal administrativo permite a los programas identificar fortalezas y debilidades en los criterios evaluados: Organización, Programa Académico, Academia, Ambiente Institucional, Investigación y Desarrollo e innovación.

Los resultados obtenidos deben ser presentados en un informe final a las autoridades de la Facultad y de la Universidad y; servirán como insumo para la elaboración del Plan de Mejoras de cada posgrado y de la unidad de posgrados de la Facultad.

El Dr. Jorge Naranjo, Decano encargado, y el Dr. Alejandro Farfán, Director de Posgrados e Investigación, manifestaron su agradecimiento a quienes participaron del proceso y mencionó que es un paso importante para el aseguramiento de la calidad, donde todos aportan con un granito de arena, para continuar con el mejoramiento permanente de los programas. **C.S**

